

PRESSEINFORMATION

Erstmals 45 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt - Axel Häuber kann auf stolze 45 Jahre bei Braunform zurückblicken.

Er war der erste Auszubildende bei Braunform GmbH mit Sitz in Bahlingen und Endingen am Kaiserstuhl. Ein Unikat und aus dem Unternehmen nicht weg zu denken. Sein Ausbildungsleiter war der Gründer des Unternehmens Erich Braun selbst. „Wir sind stolz und freuen uns riesig, dass Axel diesen Weg so lange mit uns gegangen ist und maßgeblich an der Entwicklung des Unternehmens beteiligt war und ist.“, so Pamela Braun, Geschäftsführende Gesellschafterin.

Eine so lange Betriebszugehörigkeit steht auch für eine hohe Verbundenheit mit dem Unternehmen, aber auch für Motivation und Begeisterung an der Arbeit. Die Firmeneigner Familie Braun und die Geschäftsleitung danken dem Jubilar für sein jahrelanges Engagement und seine Loyalität. „Know-how-Träger wie Axel Häuber sind als verlässliche und loyale Stützen nicht mehr wegzudenken“, so Erich Braun, der Gründer von Braunform.

Lange in einer Firma zu arbeiten, das scheint es heute kaum noch zu geben. Doch manchmal findet man noch Menschen, die mehr als 20, 30 oder sogar 45 Jahre im selben Betrieb arbeiten. Wenn jemand 45 Jahre im Berufsleben steht und zudem die ganze Zeit einem Arbeitgeber die Treue gehalten hat, nennt man ihn gerne „Urgestein“ oder „Mann/Frau der ersten Stunde“. Axel Hauber selbst denkt gerne an seine Ausbildung zurück, u. a. auch an die Tage, wo er – wenn Not am Mann war – mit Familie Braun zur Weinernte angetreten war. Es waren andere Zeiten, da hat der Firmeninhaber am Wochenende persönlich die Sauberkeit der Maschinen kontrolliert.

Bei der Braunform GmbH, die mittlerweile 365 Mitarbeiter beschäftigt, genießen Qualifikation und Weiterbildung von Mitarbeitern sowie eigenverantwortliches Handeln höchsten Stellenwert. Die Mitarbeiter der Braunform GmbH stehen dem Unternehmen teilweise seit Jahrzehnten loyal gegenüber. Besonders ist auch die außergewöhnlich hohe Quote an Jubilaren, die bereits erfolgreich ihre Ausbildung bei Braunform abgeschlossen und sich seither im Berufsalltag bei Braunform bewiesen haben.

Seit über 40 Jahren setzt das inhabergeführte Familienunternehmen auf ein stabiles Wachstum. Die Bedeutung und Wichtigkeit der Ausbildung zeigt sich sowohl in dem überdurchschnittlich hohen Ausbildungsanteil als auch in der hohen Übernahmequote. Denn Braunform bildet traditionell für den eigenen Bedarf aus. „Die Jugend von heute gibt der Welt von morgen ein Gesicht. Deshalb liegt es uns sehr am Herzen, unsere Azubis an die Berufe heranzuführen und so für die Arbeitswelt stark zu machen.“, so Inhaberin und Geschäftsführerin Pamela Braun. Mit einem modernen Ausbildungszentrum, erfahrenen Ausbilder, abteilungsübergreifenden Projekten sowie eine auf jede Persönlichkeit zugeschnittene Ausbildung bietet Braunform einen optimalen Rahmen für den Start ins Berufsleben. Auch nach der Ausbildung spielen interne Weiterbildungsmaßnahmen eine wesentliche Rolle.

PERSONENDATEN:

Axel Häuber

Eintrittsdatum: 01.06.1978

Wohnort: Bahlingen

Werdegang:

Am 01. Juni 1978 begann Axel Häuber seine Ausbildung zum Werkzeugmechaniker bei Braunform. Er hat viele Bereiche – wie Rund- und Koordinatenschleifen, Flachsleifen, Montage und Ära – im Hause durchlaufen, so dass er als einer der flexibelsten und versiertesten Mitarbeiter gilt. Heute ist der Werkzeugspezialist in der Abteilung Rundschleifen tätig und kann aufgrund seiner langjährigen Erfahrung einen wertvollen Beitrag zum Unternehmen leisten.

Bildübersicht:



Von links: Kaufmännische Leitung (HR und Finanzen) Oliver Bornhäuser, Jubilar Axel Häuber, Geschäftsführer Joachim Stiller, Geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun und Gründer des Unternehmens Erich Braun.

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 365 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.

Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.

Braunform im Detail

Braunform ist spezialisiert auf die Fertigung von Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®) sowie schnellen, langlebigen Drehtellern. Der vollklimatisierte Präzisions-Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie bedient u. a. die Branchen Pharma, Personal Care, Wassertechnik, Elektro und Automobil. Für die Pharmaindustrie werden in hochmodernen Reinräumen gemäß GMP C und D anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen Technologie Zentrum können Spritzgießmaschinen für 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden kürzeste Time-to-Market-Zeiten ermöglicht und Kosten deutlich reduziert. Kernfelder sind Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität in Verbindung mit Unterstützung und Beratung für nachhaltige Produktionsprozesse. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Das Unternehmen setzt ganz auf „Engineering Made in Germany“. Dies beinhaltet nicht nur ein hochqualifiziertes, begeisterungsfähiges Team sowie einen hohen Ausbildungsanteil (10%), sondern auch höchste Qualität und Technologieführung. Die in der Unternehmenspolitik fest verankerte Nachhaltigkeitserklärung verpflichtet zur stetigen Verbesserung des eigenen CO₂-Fußabdrucks. Im Jahr 2020 wurde das Unternehmen auch von der Nachhaltigkeitsplattform „Ecovadis“ mit einer Silber Medaille ausgezeichnet. Sowohl betriebliches Gesundheitswesen als auch soziales Engagement werden großgeschrieben. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 und 2017 im Jahr 2020 zum dritten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.